



## Encore au travail

n° 8

Tandis que la majorité des aînés sont à la retraite, une faible proportion de ceux-ci font encore partie de la main-d'œuvre rémunérée. En 2000, 6 % de toutes les personnes de 65 ans et plus occupaient un emploi, ce qui constitue une diminution par rapport au niveau de 9 % en 1976.

Les hommes âgés sont beaucoup plus susceptibles que les femmes âgées de travailler à l'extérieur du foyer. En 2000, 9 % des hommes âgés faisaient partie de la main-d'œuvre rémunérée, comparativement à 3 % des femmes âgées.

Plus de la moitié de ces travailleurs aînés étaient des travailleurs autonomes (60 % en 2000) et un grand nombre (43 %) occupaient des emplois à temps partiel. Et, même si en 2000 les aînés représentaient moins de 2 % de tous les travailleurs dans toutes les professions, ils représentaient 10 % de tous les travailleurs agricoles et 14 % de tous les travailleurs dans les professions religieuses.

**Pourcentage de personnes âgées dans la main-d'œuvre rémunérée, 1976-2000**

